

UN MUNDO MEJOR

Siempre he tenido la convicción de que podemos vivir en un mundo mejor, donde se respete la dignidad de las personas y se alivie el sufrimiento humano abordando desafíos como la pobreza, la desigualdad y el abuso de unos pocos por sobre los demás.

Asumí la ecología como camino para ayudar a construir un futuro más grato para todos los seres vivos. Estoy convencido que la salud del planeta es nuestra salud, si dañamos el medio ambiente nos dañamos a nosotros mismos.

Postulé al Congreso convencido que con leyes claras e inteligentes se puede modificar el porvenir. Las leyes no son retroactivas, no se legisla para el ayer, se legisla para actuar sobre el presente y moldear un mejor futuro. Pero ese positivo mañana sólo se consolida si una ciudadanía empoderada y consciente de los beneficios de los cambios, los asume y respalda en el escrutinio popular.

Como legislador, junto a académicos, científicos y organizaciones sociales, he participado en la elaboración de diversas iniciativas legales con ese norte. La presencia ciudadana ha permitido sortear las presiones de grupos contrarios a los cambios.

En esta Cuenta Pública les describo algunas de las principales leyes que hemos logrado sacar adelante y que han modificado positivamente nuestro cotidiano vivir: Ley del Antitabaco; Ley de Etiquetado; Ley Cholito; Ley de Derecho y deberes de los pacientes, Ley de Donación de Órganos; Ley del Cheque en Garantía; Ley Examen del VIH; Ley de Fármacos I; Ley Velocidad Mínima de Internet; Ley Sobre Transporte Ilegal de Basura; Ley que Prohíbe uso de Fuegos Artificiales.

También les explico los proyectos que tenemos en trámite, tales como el de Actividad Física en las Escuelas; Control de Venta y Consumo de Tabaco o de Cajetilla Plana; Prohíbe Uso de Leña en RM; Bienestar Animal; Fármacos II; Derecho a Internet; Reforma Constitucional para el derecho al Agua; Tipifica el delito de Colusión, entre otros y les pido su respaldo para llevar a buen puerto estas iniciativas.

Los invito a compenetrarse de lo que hemos realizado hasta ahora y, también, a sumar su propio aporte a la construcción de un mundo mejor.